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都民ファースト代表質問への知事の関与について 

 

東京都議会自⏤民主党 

幹事長 秋⏣ 一郎 

 

本日ࠊ前都民フースࢺ幹事長ࡢ音喜多議員ࠊࡀ小池知事ࡀ都民フ

ースࡢࢺ議会質問全般広く関与࡚ࡋいࡓこࢆ窺わࢹࡿࡏータࢆ発表

 ࠋࡓࡋࡲࡋ

都民フースࠊࡀࢺ党࡚ࡋ代表質問ࢆ検討ࡿࡍ際参考ࡓࡋ文

書フイルࠊ作成者ྡࠕ東京都 カࡢecoyuri㸦小池知事ࠕ保存者ྡࠊࠖ

ウンྡࢺ㸧ࠖ  ࠋࡍ࡛ࡢࡓい࡚ࢀࡲ含ࡀータࢹいう

ࡲ質問ࠖࡏࡽやࠕࡢ樋口議員ࡿけ࠾経済港湾委員会ࠊࡾࡲࡘ

知事自ࠊࡢࡶࡢ代表質問そࡴ組ࡾ取࡚ࡋ党ࡀࢺース都民フࠊࡎࡽ

 ࠋࡍ࡛ࡢࡓࡗ࡞事態ࡿࢀ疑わࡀこࡓい࡚ࡋ関与ࡽ

都民フースࡢࢺ特別顧問࡛あࠊࡾ実質的࡞党首ࡶ言えࡿ知事ྠࡀ

党ࡢ代表質問ࡢ作成関与࡚ࡋいࡓ可能性ࡀあࠋࡍ࡛ࡢࡿ 

都議会第一党ࡢ特別顧問ࠊ࡚ࡋ知事ࠊࡀ都議会ࡢ審議ࢆ自分ࡢ都合

信ࡢ都民ࡿࡏ寄都議会ࠊࡤࢀ࡞いうこࡓい࡚ࡗ操うࡼいいࡢ

頼ࢆ根底ࡽ覆࡛ࡢࡶࡍあࠊࡾ断࡚ࡌ許さࠋࢇࡏࡲࢀ 

࡞い࡚ࡋ承知ࡣ自分ࠊ記者会見࡛ࡓࢀ行わ日ྠࡣ小池知事ࠊࡋࡋ

いࠊ議会ࡀ対応ࡁࡍ課題࡛あࡿ釈明ࡔࡿࡍけ࡛ࠊ都知事ࡢ࡚ࡋ責

任ࢆ顧࡞ࡳい無責任࡞姿勢終始࡚ࡋいࠋࡍࡲ 

࡚ࡋ会都議団そࡢࢺース都民フࠊ小池知事ࡣ都議会自民党ࠊ࡚ࡗࡼ

小島敏郎都民フースࡢࢺ会都議団政調会事務総長ࠊࡣ本件ྠ様ࠊ࡞

都や小島顧問㸦当時㸧ࡀ作成ࠊࡋ都民フースࢺ議員渡ࡓࡗ質問等ࡣ

他ࡶࡢࡓࡗ࡞含ࠊ࡚ࡵ都議会及び都民対࡚ࡋ明ࡼࡿࡍࡽう

求ࠋࡍࡲࡵそࠊ࡚ࡋ都議会議長対ࠊࡣ࡚ࡋ都議会ࡢ信頼ࢆ回復ࡿࡍ

 ࠋࡍࡲࡋ要望ࢆこࡍ出ࡾ乗究明ࡢ真実ࡽ議会自ࠊࡵࡓ


